QU'Y A-T-IL APRÈS LA MORT?

«Si l'on vous dit: Consultez ceux qui évoquent les morts et ceux qui prédisent l'avenir, [...] répondez: Un peuple ne consultera-t-il pas son Dieu et s'adressera-t-il aux morts en faveur des vivants?» - Ésaïe 8.19

« Qu'on ne trouve chez toi personne [...] qui ait recours à des techniques occultes ou à la sorcellerie, qui jette des sorts, PERSONNE QUI CON-SULTE CEUX QUI ÉVOQUENT LES ESPRITS ou prédisent l'avenir, PERSONNE QUI INTERROGE LES MORTS.» -Deutéronome 18.10,11

La vraie solution à l'angoisse suscitée par la perte d'un être cher se trouve dans le réconfort que seul le Christ peut apporter. C'est Jésus-Christ, et non quelque médium, qui tient notre bien-aimé dans sa main. C'est le Créateur qui détient dans sa mémoire les données spécifiques de cette personne.

Chercher à entrer en contact avec quelqu'un qui est mort (et qui donc repose dans l'inconscience) est le plus sûr moyen d'être trompé par des esprits malins qui prendront l'apparence du défunt pour mieux nous séduire.

Si nous traversons une période de deuil, il nous faut passer du temps dans la communion avec le Christ. Petit à petit, sa vision des choses pénétrera notre esprit et ses promesses dissiperont nos sombres pensées. Rappelez-vous que votre bien-aimé dort et qu'une nuit de sommeil passe comme un éclair pour celui qui est endormi. La première impression consciente que percevront ceux qui dorment en Christ sera la manifestation éclatante de son avènement.

Nos bien-aimés qui se reposent en Jésus reviendront à la vie lors de son retour. En ce jour glorieux, nous serons enlevés ensemble à la rencontre du Seigneur dans les airs.

Notre Dieu prépare de magnifiques retrouvailles. Des enfants retrouveront leurs parents, au comble de la joie. Des maris et des épouses tomberont dans les bras l'un de l'autre. Des amis,

DÉCOUVERTE ♦ GUIDE 24